



## Ministerpräsident Volker Bouffier besucht Landfrauentag auf dem Hessentag

Ministerpräsident Volker Bouffier: "Starke Stimme in unserem Land" <br /><br />Über 2.500 Teilnehmerinnen beim Landfrauentag <br />Bensheim/Wiesbaden. Der Hessische Ministerpräsident Volker Bouffier begrüßte heute 2.500 Landfrauen aus Hessen auf dem Landesfest in Bensheim. "Der Landfrauentag ist ein fester Bestandteil des Hessentags und eine der vielen Facetten, die das große Fest der Hessen so vielfältig und gleichzeitig so einzigartig machen", sagte der Regierungschef. Der Verband vertritt die Interessen von über 50.000 Mitgliedern und "ist eine starke Stimme in unserem Land", so Bouffier. <br />"Sie sind eine Gemeinschaft, die aus ihrer Vielfalt große Kraft schöpft", erläuterte der Regierungschef. Und vielfältig seien auch die Bereiche, für die sich die Frauen einsetzen: Wirtschaft, Bildung, Kultur, Soziales und Politik. "Dabei steht immer im Vordergrund, Ungleichgewichte zu beseitigen und gleichwertige Lebensperspektiven zu schaffen. Sie sind dafür bekannt, dass Sie nicht nur zuschauen, sondern anpacken und immer ganz nah an den Menschen vor Ort sind", führte der Ministerpräsident aus. <br />Im Rahmen seiner Rede betonte Volker Bouffier die Bedeutung des ländlichen Raums, der 80 Prozent der Landesfläche ausmacht und Identität, Heimat, Wohnort, Arbeitsplatz und Erholungsgebiet für die Menschen ist. Zudem wies er auf die Bedeutung der hessischen Landwirtschaft hin: "Wir wollen, dass die hessische Landwirtschaft die ökologischen und sozialen Anforderungen der Zukunft erfüllen kann. Dafür wollen wir ein respektvolles Nebeneinander von konventioneller und ökologischer Erzeugung erhalten". <br />Abschließend dankte der Ministerpräsident den Landfrauen für ihr langes und bedeutendes Engagement: "Wir können stolz sein auf unsere traditionsreichen und vielseitigen Kulturlandschaften, die ein unverzichtbarer und prägender Teil unseres Landes sind. Doch nur, wenn Wissen und Traditionen weitergegeben werden, können wir diese Vielfalt für nachfolgende Generationen bewahren. Die Landfrauen mit ihren Werten und Traditionen erfüllen hier eine wichtige Brückenfunktion." <br />Der Landfrauentag stand in diesem Jahr unter dem Motto "Zufällig erfolgreich - warum die Welt nicht berechenbar ist, wo uns der Zufall begegnet und wie wir ihn gezielt nutzen können".<br /><br />Pressebüro der Hessischen Staatskanzlei<br />auf dem Hessentag in Bensheim<br />Haus am Markt, Marktplatz 1<br />64625 Bensheim<br />Tel.: +49 (6251) 944 99 61<br />Fax: +49 (6251) 944 99 57<br />E-Mail: hessentag-presse@stk.hessen.de<br />

### Pressekontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

hessentag-presse@stk.hessen.de

### Firmenkontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

hessentag-presse@stk.hessen.de

<https://www.hessen.de/regierung/regierung-hessen>